

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **6.1 Simpulan**

Berdasarkan analisis data yang telah dilakukan, Kajian Literasi Media Santri Mahasiswa di Pondok Pesantren Mahasiswa Al-Fattah, Sumurboto, Semarang dapat diketahui melalui beberapa aspek dari pengalaman santri mahasiswa dalam berliterasi media. Hasilnya menunjukkan bahwa santri mahasiswa di Pondok Pesantren Mahasiswa Al-Fattah, Sumurboto, Semarang mampu memahami makna informasi yang terkandung di dalam media *online*. Selanjutnya, dari segi mengakses informasi di media *online*, santri mahasiswa memiliki kecenderungan mengakses media sosial *online* dengan mudah, karena berbagai fitur yang terdapat di setiap aplikasi media sosial *online* tidak terlalu sulit untuk dipahami. Dari segi pengalaman santri mahasiswa dalam berliterasi media melalui media *online*, santri dapat memahami, menganalisis, mengkritisi, dan mengevaluasi informasi yang mereka akses. Selanjutnya dari segi pengalaman santri mahasiswa dalam berkomunikasi dan membangun relasi, santri mahasiswa dapat memanfaatkan media *online* sebagai sarana untuk membangun relasi sosial dan menjalin komunikasi dengan keluarga maupun dengan orang yang tidak dikenalnya.

## 6.2 Saran

Berdasarkan simpulan tersebut, terdapat saran peneliti untuk meningkatkan keterampilan santri mahasiswa dalam melakukan literasi media. Berikut beberapa saran yang peneliti ajukan untuk dapat dijadikan pertimbangan bagi para Santri mahasiswa, yaitu :

1. Perlu adanya peraturan untuk membatasi penggunaan media elektronik dalam mencari hiburan bagi santri mahasiswa pada saat kegiatan Pondok Pesantren sedang berlangsung, seperti menonton televisi, menonton video di youtube, menonton film di laptop, bermain media sosial, sampai bermain game *online*. Supaya kegiatan di Pondok Pesantren Mahasiswa Al-Fattah, Sumurboto, Semarang dapat berjalan dengan maksimal.
2. Terkait adanya kebijakan diperbolehkannya santri mahasiswa menggunakan media elektronik dengan bebas, maka perlu adanya suatu program gerakan literasi media santri. Supaya santri di Pondok Pesantren Mahasiswa Al-Fattah, Sumurboto, Semarang lebih cerdas dan bijak dalam menggunakan media elektronik.